



第3学年 学年だより

令和7年 7月 4日(金)

第4号



6月は修学旅行、市総体と3年生にとって行事が目白押しで、あっという間に時間が過ぎていきました。修学旅行では、1日目に奈良に行き、大仏の大きさに圧倒され、2日目のタクシー班別活動では、様々な寺社仏閣を見学し、お土産を買い、充実した様子が見られました。3日目はクラス別活動を行い、京都を去るのが惜しそうな姿が見られ、楽しい修学旅行になったことが伝わってきました。子供たちのいつもと違う素晴らしい表情をたくさん見ることができました。保護者の皆様にも、送迎や荷物の準備などたくさんサポートをいただき、本当にありがとうございました。市の総体では、壮行会で表明した決意を胸に、最後まで全力でプレーする姿が見られました。2年間、部活動で学んだ様々なことがこれから的人生において大切な財産になったことだと思います。

7月の行事予定

1	火	中央地区総体 4時間授業 給食あり	17	木	学校保健安全委員会 給食終了
2	水	中央地区総体 4時間授業 給食あり	18	金	授業終了日 吹奏楽部壮行会
3	木	中央地区総体 通常日課	19	土	
4	金	中央地区総体 通常日課	20	日	県総体
5	土	中央地区総体	21	月	海の日
6	日		22	火	
7	月	前期期末テスト 常置委員会 部活動休養日	23	水	
8	火	前期期末テスト SSW	24	木	
9	水	市少年の主張大会 前期期末テスト追試日 県総体陸上	25	金	
10	木	県総体陸上 部活動休養日 SC	26	土	中央地区吹奏楽コンクール
11	金		27	日	
12	土		28	月	三者面談①
13	日		29	火	三者面談②
14	月		30	水	三者面談③
15	火	プレゼンテーションフォーラム市内大会	31	木	三者面談④
16	水				

市少年の主張大会 出場生徒

国語の授業で全員が主張文を書き、その作品から発表生徒が決まりました。また、紹介者も主張大会に出場します。

【発表者】 武田 智子 【紹介者】 安田 あこ

【発表者】 綱川 来優 【紹介者】 鈴木 夢彩

プレゼンテーションフォーラム

学校の代表として出場する生徒が決まりました。

【出場者】

藤村 風花 黒田 笑子

黒澤 志織

《修学旅行》

Way to go

～修学旅行から学んだことや心に残ったことの作文～抜粋

1組 磯崎 兎埜

東大寺では、建物の中に仏像が3体いて、私たちの身長と仏像のまゆげの長さが同じことにびっくりしました。柱の穴をくぐることができて、うれしかったです。また、清水寺にたどり着くまでにお店がたくさんありお土産を買いました。清水の舞台からは京都市全体が見え、京都タワーも見えました。3日間様々なことが学べ、最幸の思い出をつくることができました。

2組 川上 萌々香

私は今回能を初めて見ました。能を見るときにどんなところを見ると話を理解しやすいかなどの解説がとてもおもしろく感じました。座禅体験では、禅の考え方などを教えていただくことができ、何か辛いことがあった時は、少しだけ思い出してみるのもいいかも知れないと感じました。貴重な経験をたくさんできたことで、充実した修学旅行になったと感じます。

3組 加藤 ひより

修学旅行を通して、クラスの人との仲を深めることができたと思います。電車に乗っているときやホテルで自分の部屋にいるときなど、元々仲が良い人はもちろん、あまり話したことのない人とたくさんコミュニケーションをとることができました。その人の良さや人柄などを知れたので、これからの中学校生活でもたくさん話して仲良くなりたいなと思いました。

4組 黒田 笑子

私は、今回の修学旅行で仲間やたくさんの人と関わることが大切だと学ぶことができました。特に心に残っている場面は、2日目の班別行動です。全員で着物を着て歴史的建造物を巡る貴重な体験を行い、生ハツ橋や扇子を買って、京都の独特な雰囲気を味わうことができました。歴史を学びながらみんなで楽しんだ、スローガンにふさわしい修学旅行になりました。

